

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Championnats d'Afrique de taekwondo : Anthony Obame entre en lice aujourd'hui

Serge A. MOUSSADJI
Saly Portudal/Sénégal

AUJOURD'HUI et demain, les cinq représentants du Gabon aux 12e Championnats d'Afrique de taekwondo entrent dans le vif du sujet. Tous les encadreurs et taekwondoïstes savent que rien ne sera facile. "Il faut éviter tout excès de confiance et prendre les combats les uns après les autres", soulignait par exemple jeudi passé Anthony Obame. Quand on se penche sur la liste des combattants engagés dans chaque catégorie, on se rend vite compte de la complexité de la tâche qui attend nos ambassadeurs. Ainsi, Anthony Obame, qui entre en lice aujourd'hui, se retrouve sur une liste de onze athlètes, tous bien décidés à remporter la médaille d'or. Outre le Gabonais, le Nigérien Abdoulrazak Issoufou, le Marocain Ayoub Bassel, le Sénégalais Malick Niang ou l'Égyptien Salaheldin Khairy, chez les +87 kg, rêvent du titre continental. Tous ces noms dans chaque catégorie poussent à se demander au moins de qui devront se méfier les représentants gabonais.

Pour Anthony Obame, il est clair que tout le monde voudra son scalp. Simplement, et on l'oublie bizarrement, parce qu'il est le double détenteur du titre. En effet, il a remporté ces Championnats en 2014 à Tunis (Tunisie) et en 2018 à Agadir (Maroc). Du coup, son principal rival semble encore être Abdoulrazak Issoufou Alfaga. Taekwondoïste nigérien, il est médaillé de bronze des plus de 87 kg aux Championnats d'Afrique de taekwondo 2018. Il est médaillé d'or des plus de 87 kg aux Jeux africains de 2019. **N É C E S S A I R E COMBATIVITÉ** * De son côté, Urgence Mouega-Mouega, qui foulera les tatamis demain dimanche, aura aussi fort à faire dans sa catégorie. Surtout avec l'opposition de Coura Mangassa (Sénégal), Dounia Sabir (Maroc) ou encore Maisoun Farouk (Égypte). Si chez les -73 kg dames, la tenante du titre 2018, la Marocaine Chaimae Kriem, est absente, Urgence Mouega-Mouega devra notamment surveiller la progression de l'Égyptienne Maisoun Farouk.

Emmanuella Atora-Eyeghe (-57 kg), qui "tire" aujourd'hui, va aussi découvrir les réalités

de l'épreuve. Surtout que la Marocaine Nada Laaraj, championne en titre de la catégorie, sera de la partie. Cissé Moussa-Amare (-74 kg) est bien conscient de ses chances. Même si 17 autres jeunes pensent à prendre la place du champion et de son vice-champion (le Marocain Achraf Mahboudi et le Tunisien Saifeddine Trabelsi) qui n'ont pas fait le déplacement de Dakar. Ce qui ne permet pas de dégager vraiment un favori. Séverin Ndong-Obame (-68 kg) devrait, à un moment ou à un autre, croiser le fer avec le champion de la catégorie Abdelrahman Wael (Égypte) et de son dauphin Ismaël Yacouba Garba (Niger). S'il est dans un bon jour, tout lui sera possible.



Pour espérer aller aux JO, Urgence Mouega-Mouega doit décrocher la médaille d'or demain dimanche.

Galatasaray : priorité à Boupendza

Willy NDONG
Libreville/Gabon

AUTEUR d'une saison exceptionnelle avec Hatayspor (meilleur artificier de Süper Lig la saison écoulée avec 22 réalisations), l'attaquant international gabonais, Aaron Boupendza, fait l'objet depuis quelques semaines de toutes les convoitises. En effet, courtisé par plusieurs clubs turcs et européens, notamment le Celtic Glasgow FC (Écosse), Krasnodar (Russie) et Atalanta Bergame (Italie), notre jeune compatriote, à en croire la presse stambouliote, est désormais la priorité de Galatasaray, engagé la saison prochaine en Ligue des champions de l'UEFA. Et ce, pour remplacer le Colombien Radamel Falcao Garcia, mis sur le marché des transferts parce que n'entrant plus dans les plans du coach Fatih Terim. "Le club de Galatasaray va bientôt élire son nouveau président. Pendant la campagne



Aaron Boupendza souhaite jouer la saison prochaine la Ligue des champions de l'UEFA.

électorale, tous les candidats, à l'unanimité, ont déclaré qu'il était important de restructurer leur équipe. Et cela passe forcément par un recrutement de qualité. Ce travail a déjà commencé. Ainsi, avec le départ prochain de Falcao, Galatasaray a fait du recrutement d'Aaron Boupendza une priorité. Surtout après avoir été sacré meilleur buteur de Süper Lig. En milieu de saison dernière, Hatayspor avait réclamé 8 millions d'euros (environ

5 milliards de francs) pour libérer son joueur. Ce qui avait douché les ambitions de Galatasaray. Mais aujourd'hui, avec le nouveau statut de l'international gabonais, le club stambouliote est prêt à casser sa tirelire", renseigne le site turc T24.com.tr. Selon nos informations, l'international gabonais souhaite s'engager avec un club qui jouera la saison prochaine la Ligue des champions afin d'avoir une meilleure visibilité.

Bon à savoir

Election du bureau directeur de la Ligue de l'Estuaire de football

LA Commission électorale informe que l'organisation de l'élection des membres du comité exécutif de la Ligue de l'Estuaire de football est arrêtée conformément au calendrier ci-après : Du lundi 7 juin au mercredi 9 juin : dépôt des dossiers de candidature auprès du secrétaire général de la Ligue de l'Estuaire de football sise au stade de Nzeng-Ayong. Samedi 12 juin : publication des candidatures retenues au siège de la ligue

Du lundi 14 juin au mercredi 16 juin : dépôt des recours auprès de la commission de recours. Samedi 19 juin 2021 : publication de la liste définitive des candidats retenus au siège de la ligue. Lundi 21 juin : réunion entre la commission électorale et les candidats au siège de la LFE à 15h30. Mardi 22 juin : ouverture de la campagne électorale. Vendredi 25 juin : clôture de la campagne électorale. Samedi 26 juin : AG électorale.